## Camps exige el trasvase del Ebro para «descontaminar»

16.05.08 - EFE

El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, reclamó ayer el trasvase del Ebro como medida de «descontaminación» frente a las desalinizadoras e inversión para construir un eje ferroviario en el corredor mediterráneo para evitar la contaminación del transporte de mercancías por carretera. Camps respondió así en el Pleno de las Cortes Valencianas a una pregunta de la portavoz del grupo de Compromís, Mònica Oltra, sobre las medidas que el Gobierno valenciano ha adoptado en materia medioambiental para combatir la contaminación.

El presidente aseguró a Oltra que el trasvase del agua del Ebro a la Comunidad Valenciana «sería una medida de descontaminación en relación a lo que significaría la contaminación del medio marino de las desalinizadoras que propone el Gobierno socialista».



Francisco Camps. / EFE

Igualmente, recalca que la inversión en infraestructura ferroviaria para el transporte de mercancías en el corredor mediterráneo «también sería uno de los grandes impactos que beneficiaría la atmósfera de la Comunidad y de España, al evitar así el paso de miles y miles de camiones para transportar mercancías» a lo largo de ese eje.

## Dióxido de carbono

Además, resalta que la Comunidad Valenciana es de las que menos emisiones de dióxido de carbono por habitante realiza de toda España, con 5,17 toneladas de dióxido de carbono por habitante y año, frente a las 7,9 de la media española.

La Generalitat ha invertido 60 millones de euros en la recuperación de suelos contaminados, ha incrementado en un 60 por ciento el reciclaje de papel y un 30 por ciento el de envases ligeros desde 2002 y ha invertido 1.000 millones en infraestructuras de reutilización de agua, con los que se ha duplicado el número de depuradoras, que ahora alcanzan la cifra de 424 en la Comunidad, según detalló Camps, el cual añadió: «Desde el punto de vista de la contaminación, nada mejor que el agua del Ebro que se va al mar».